E PLANTAMENTAL I

Politica al Dia Por Patricia Guzmán

INQUIETUD POR SILO

JN DECLARA PERSONA NO GRATA A CASTRO

dispuesta a aceptar con la sonrisa en los labios la visita a Chile de Fidel Castro. Ayer en conferencia de prensa dijeron que usarían todas las causas legales para expresar su repudio a este gobernante.

Según Alvaro Arriagada, pre-sidente de la JN son partida-rios del principio de no inter-vención y siempre han aboga-do por el establecimiento de do por el establecimiento de relaciones comerciales y diplomàticas con todas las naciones del mundo. "Pero un proble-a muy diferente es aceptar que Fidel Castro venga a este país en circunstancias de que se trata de un gobe te que ha violado en fa reiferada normas de derecho internacional; ha financiado e impulsado a grupos terroristas que han actuado en Chile y se ha dado el caso de delincuentes comunes que han seguido los dictados del Castrocomunismo". comunismo".

Los jóvenes nacionales es-tán dispuestos a expresar su repudio a esta visita de acuer-do a las normas legales y sin calirse de los márgenes demo-

cráticos. Y en este sentido ha-cen un llamado a todos los chilenos a exteriorizar su pro-testa dentro de los mismos cauces que permite la ley. "Estamos conscientes —agre-ga Arriagada— de que las re-laciones con Cuba deban man-tenerse porque ellas hermanan a los pueblos, unen a las naa los pueblos, unen a las naciones entre sí. Pero eso no
significa ningún caso que
debamos cibir con sentimientos de amistad a un gobernante que es un dictador
y que ha trasgredido todas las normas de derecho sojuzgan-do al pueblo cubano".

BANDERAS CUBANAS

En la conferencia de pren' sa la JN aprovechó también para expresar su indignación por el acto que en Arica or-ganizó la UP para despedir al Presidente de la República. 'Vimos con vergüenza que

en ese acto no había bande-ras chilenas sino cubanas, a tal punto que la televisión se vio obligada a superponer una bandera chilena para no im-pactar de manera negativa a los telespectadores que se-guían el programa".

EL PELIGRO DE SILO

Los jóvenes nacionales expresaron luego su inquietud frente a la misteriosa organización que se esconde bajo 1. s siglas de SILO. A juicio de Alvaro Arriagada, esta que pareció ser una secta religiosa ha evidenciado en estos últimos días un claro contenido político. "Su lenguaje es sospechosamente similar al de los partidos marxistas y las ideas que éstos pretenden vender entre la juventud chilena. Creemos, por lo tanto, que es nuestro deber advertir al país sobre el peligro que significa esta organización que pretende, según nuestros antecedentes, destruir la familia y ciertos establecimientos educacionales hasta donde no llega la influencia política del oficialismo o tarda mucho en ilegar":

La JN llama la atención so-bre el financiamiento fantas-ma de esta secta, "Ninguno de sus miembros trabaja; sin embargo, SILO dispone de ca-sas y refugios en todo el país, hace publicaciones bastante costos; s y lleva adelante una campaña de proselitismo que requiere de muchos recursos".

requiere de muchos recursos".

AMENAZA MARXISTA
Otro tema abordado con los periodistas fue el de la educación. La JN hizo presente una vez más el riesgo que se cierne sobre la ensenanza particular. "Nos parece —dijeron— que hay una amen za de extinción definitiva. En primer lugar, por la orientación marxista de este Gobierno y porque esos mismos personeros han estado dirigiendo las organizaciones gremiales del profesorado".

Consideran que esta tenden-

profesorado".

Consideran que esta tendencia se manifiesta especialmente en la SUTE, Sindicato Unico de Trabajadores de Educación, que está afiliado a la CUT y, en consecuencia, obedece consignas del Partico Comunista.

MRII TIENE CASA
Con bombos y platillos el
Movimiento Radical Independiente de Izquierda que preside el senador Luis Bossay
inauguró ayer su sede propia.
Está ubicada en Monjitas 580,
esquina de Miraflores.
La inauguración contó conla asistencia de todos los parlamentarios del MRI y de numerosos militantes de Santiago que brindaron por el éxito
de esta nueva jornada que
emprenden.

MAS RENUNCIAS

MAS RENUNCIAS

A todas las adhesiones recibidas en el MRI se sumó ayer la del presidente comunal de La Calera, Ramón Osvaldo Aravena Laborde, Jun-

Fidel Castro

to a él parten del PR otros 25 militantes de la zona.

Aravena declaró que se había decidido a dar este paso luego de comprobar cómo en la última convención esos acuerdos hacen que como radicales sean malos marxistas y como marxistas, pésimos radicales".

UNA OPINION UNA OPINION

Carlos Altamirano reiteró ayer en Concepción que el PS no es partidario que se pague indemnización a las compañas del cobre norteamericano.

Reconoció, sin embargo, que ésta era sólo una "opinión" y en ningún caso pretendian desconocer las facultades que tiene el Presidente de la República ni mucho menos las del Contralor para reso ver sobre esta materia,

so'ver sobre esta materia.

OCUPACIONES ILEGALES

El Presidente del Senado,
Patricio Aylwin, denunció
ayer al Vicepresidente de la República la existencia de grupos que, presumiblemente armados, están impulsando la ocupación de predios en la provincia de Talca, especialmente en Lontué y Molina, Dijo que estos grupos utilizan camiones y tienen como centro de operaciones X Hacienda Agua Fria, expropiada por la CORA.

El senador señaló que ha El senador senalo que ha recibido informaciones de que incluso los predios agricolas trabajados por pequeños medieros han sido también ocupados, lo que crea un serio problema para sectores modestos que no tienen tierras propias.

propias.

Por su parte, el diputado democratacristiano César Raúl Fuentes informó que campesinos de 4 fundos de Ninhue, departamento de Itata, están pidiendo la caridad pública para mantener a sus familias. Esto se debe a que la CORA suspendió desde hace 3 me el anticipo de 20 escutos datios y no ha hecho las imposiciones legales ante el Servicio de Seguro Social.



Patricio Aylwin



Luis Bossay